

**EVALUASI PERLAKUAN AKUNTANSI UNTUK PERSEDIAAN DAN
PENGARUHNYA TERHADAP LABA PADA
PT MAJU CITRA KEMIKA SENTOSA**

Abstrak

Persediaan merupakan asset yang terpenting bagi perusahaan dagang. Oleh karena itu pengelolaan persediaan harus dapat dilakukan seefisien dan seefektif mungkin.

Metode penelitian yang dilakukan adalah dengan studi perpustakaan dan studi lapangan yang berupa penelaahan terhadap harga perolehan dan perhitungan fisik terhadap persediaan, wawancara dengan Manajer Penjualan, Manajer Impor, dan bagian-bagian lainnya.

PT Maju Citra Kemika Sentosa adalah perusahaan swasta yang bergerak dibidang perdagangan jenis-jenis perasa makanan yang berupa gandum. Perusahaan mencatat biaya-biaya yang seharusnya dibebankan dalam biaya operasional perusahaan kedalam harga perolehan persediaan. Perhitungan fisik yang tidak dilakukan dan tidak adanya pihak yang mengawasi serta mengontrol persediaan barang di gudang menyebabkan berkurangnya tingkat laba yang seharusnya diperoleh perusahaan.

Kesimpulan yang dapat diambil dari skripsi ini adalah bahwa perusahaan telah melakukan kesalahan dalam mencatat harga perolehan, tidak adanya perhitungan fisik dan bagian gudang serta bagian persediaan untuk mencatat kartu persediaan. Saran-saran yang diharapkan dapat meningkatkan laba perusahaan adalah mencatat dengan benar biaya-biaya yang dimasukkan dalam harga perolehan persediaan, adanya perhitungan fisik pada saat transaksi pembelian, jumlah barang di gudang, dan transaksi penjualan oleh pihak yang mengawasi dan mengontrol barang atau bagian gudang, adanya bagian persediaan dengan menggunakan kartu persediaan untuk mengetahui jumlah persediaan akhir untuk masing-masing jenis barang.

Kata kunci: Persediaan dan Laba

KATA PENGANTAR

Penulis mengucapkan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala kebaikannya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Penulisan skripsi ini dibuat dalam rangka memenuhi sebagian dari syarat untuk menyelesaikan program studi strata – 1 jurusan Akuntansi di Universitas Bina Nusantara, Jakarta.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan, hal ini disebabkan keterbatasan pengetahuan dan pengalaman dari penulis. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan adanya saran dan kritik yang bersifat membangun, demi penulisan yang lebih baik.

Dengan bantuan dan bimbingan serta kesempatan yang diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, maka dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan banyak terima kasih terutama kepada :

1. Ibu Ir. Widia S. MM, selaku Rektor Universitas Bina Nusantara.
2. Bapak H. Mohammad Subekti, M.Sc. selaku Dekan Fakultas Ekonomi.
3. Bapak Misbahul Munir, Ak., MBA. selaku Ketua Jurusan Akuntansi.
4. Bapak Hery Harjono Muljo, S.Kom. selaku Sekretaris Jurusan Akuntansi.
5. Bapak Gatot Nugroho selaku dosen pembimbing yang telah memberikan banyak saran dalam penyusunan skripsi ini.
6. Kakak yang telah memberikan perhatian dan bantuan kepada penulis dalam rangka penyelesaian skripsi ini.

7. Teman-teman di Universitas Bina Nusantara terutama Bernard Rusli, Emi, Christine, Sintia dan Penny yang telah memberikan bantuan kepada penulis dalam rangka penyelesaian skripsi ini.
8. Pimpinan dan seluruh staff PT MAJU CITRA KEMIKA SENTOSA, terutama Sdr. Hengkie yang telah membantu penulis untuk memperoleh data-data serta informasi yang diperlukan dalam menyusun skripsi ini.

Penulis berharap agar karya tulis ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak yang memerlukannya.

Jakarta, Januari 2001

Penulis

Vie Vie Wisno

DAFTAR ISI

	Halaman
Halaman Judul Luar	i
Halaman Judul Dalam	ii
Tanda Persetujuan Skripsi	iii
Halaman Persetujuan Hardcover	iv
Halaman Pernyataan Dewan Penguji	v
Abstrak	vi
Kata Pengantar	vii
Daftar Isi	ix
BAB I : PENDAHULUAN	1
I.1. Latar Belakang Penelitian	1
I.2. Ruang Lingkup Penelitian	3
I.3. Tujuan dan Manfaat Penelitian	3
I.4. Metodologi Penelitian	3
I.5. Sistematika Pembahasan	4
BAB II : LANDASAN TEORI	6
II.1. Aktiva Lancar	6
II.1.1. Pengertian Aktiva Lancar	6
II.1.2. Komponen Aktiva Lancar	6

II.2. Persediaan	7
II.2.1. Pengertian Persediaan	7
II.2.2. Sifat Persediaan	9
II.2.3. Tujuan Pengukuran Persediaan	10
II.2.4. Peranan dan Arti Penting Persediaan	11
II.2.5. Klasifikasi Persediaan	13
II.2.6. Penentuan Kuantitas Persediaan	14
II.2.6.1. Perhitungan Fisik Persediaan	14
II.2.6.2. Barang Dalam Perjalanan	15
II.2.7. Harga Perolehan Persediaan	16
II.2.8. Metode Pencatatan Persediaan	16
II.2.9. Metode Penilaian Persediaan	18

BAB III	:	GAMBARAN SINGKAT PT MAJU CITRA KEMIKA	
		SENTOSA	22
		III.1. Sejarah Perusahaan	22
		III.2. Struktur Organisasi Perusahaan	22
		III.3. Uraian Fungsi dan Tugas	24
		III.4. Sistem Yang Sedang Berjalan	29
		III.4.1. Harga Perolehan Persediaan	29
		III.4.2. Penilaian Perhitungan Fisik Persediaan	
		Terhadap Laba	43

BAB IV	:	EVALUASI PERLAKUAN AKUNTANSI UNTUK PERSEDIAAN DAN PENGARUHNYA TERHADAP LABA PADA PT MAJU CITRA KEMIKA SENTOSA	45
		IV.1. Evaluasi Harga Perolehan Persediaan	45
		IV.2. Evaluasi Perhitungan Fisik Persediaan Dengan Menggunakan Metode FIFO Dan Pengaruhnya Terhadap Laba	61
BAB V	:	SIMPULAN DAN SARAN	76
		V.1. Simpulan	76
		V.2. Saran	77
Daftar Pustaka			
Surat Keterangan Penelitian			
Daftar Riwayat Hidup			